

Antrag Nr. 24-O-04-0012

CDU

Betreff:

Fahrplanreduzierung Linien 1 und 8 rückgängig machen

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, eine umgehende Rücknahme der seit dem 14. April 2024 gültigen Fahrplankürzungen von ESWE Verkehr betreffend die Buslinien 1 und 8 zu veranlassen und den davor gültigen Fahrplan wieder anzubieten.

Begründung:

Statt einem Ausbau des ÖPNV und der vom grünen Verkehrsdezernenten vielfach angekündigten Verkehrswende, wurden durch die vom Linksbündnis im Wiesbadener Rathaus verursachte Fahrplanänderung seit dem 14. April 2024 über 35.000 Fahrten gestrichen. Leidtragende dieser politischen Fehlentscheidung sind insbesondere Schichtarbeiter und junge Leute, sowie Besucher von Gastronomie und Kulturveranstaltungen. Davon betroffen sind auch die Linien 1 und 8, deren Betrieb in Richtung Nerotal, bzw. Eigenheim nunmehr bereits zwischen 23:00 und 23:15 Uhr endet. Die Attraktivität des ÖPNV leidet dadurch erheblich und schränkt die Mobilität der Bevölkerung gravierend ein.

Wiesbaden, 29.04.2024